



---

## Zahlreiche Ehrungen beim Jahreskonzert des Musikvereins Mägerkingen

Mägerkingen. Der Vorsitzende des Musikvereins Mägerkingen, Ernst Zaia, freute sich über ein "volles Haus". Sein Gruß bei diesem "musikalischen Höhenpunkt im Vereinsjahr" galt besonders den Musikfreunden aus der "weiteren Umgebung" und dem, für den Landkreis Reutlingen zuständigen Vorsitzenden im "Blasmusikverband Neckar-Alb", Claus Dollinger.

In der Spielpause der Aktivkapelle ehrte Claus Dollinger mit dem Leistungsabzeichen in Bronze die Euphonium-Spielerinnen Sina Heinzelmann und Sarina Walz für den erfolgreichen Abschluss der D1-Prüfung im vergangenen Herbst. Mit dem Ehrenzeichen in Bronze für zehn Jahre aktives Musizieren zeichnete er James Frambach und Felix Hipp (beide Saxophon) und Nadine Heinzelmann (Klarinette) aus.

Das Ehrenzeichen in Gold und Urkunde für 30 Jahre aktives Musizieren und weitere Tätigkeiten im Verein erhielten: Rolf Frank (Tuba), Sandra Heider (Flügelhorn), Corinna Heinzelmann (Trompete) und Susanne Mader (Klarinette). "In der D1-Prüfung wird viel verlangt" betonte Dollinger. Die Ausbildung brachte er auch mit dem "hervorragenden Ruf der Mägerkinger Kapelle" in Verbindung. Nach seiner Hochrechnung sind 30 Jahre aktives Musizieren mit "erstaunlichen rund drei Jahren Vollarbeitszeit" vergleichbar. Ernst Zaia überreichte am Schluss des Konzertes Blumen an die Dirigentinnen Eva Geckeler und Claudia Krohmer-Rebmann sowie an Heike Dreher, Jenniver Frambach und Sonja Hummel für die Moderation des Programms. el

---

Erscheinungsdatum: Dienstag 03.02.2009

Quelle: <http://www.suedwest-aktiv.de/>

SÜDWEST AKTIV - Copyright 2002-2009 Südwest Presse Online-Dienste GmbH  
Alle Rechte vorbehalten!

← [zurück zum Artikel](#)

← [zurück zur Ressort-Übersicht](#)